

Cuba et l'Union Européenne dialoguent au sujet de la coopération énergétique



La Havane, 3 mars, (RHC).- Cuba et l'Union Européenne ont installé à Bruxelles le premier dialogue sectoriel de coopération dans le domaine de l'énergie.

Au cours de la première journée de la rencontre présidée par Javier Ruben Cid, premier vice-ministre cubain de l'Énergie et des Mines et par Kadri Simson, commissaire européen à l'Énergie, il a été constaté la coïncidence de vues sur la nécessité de développer les sources renouvelables d'énergie.

La délégation européenne a reconnu le leadership de Cuba dans les Caraïbes pour ce qui est de ce secteur.

Parallèlement à la rencontre, le vice-ministre cubain s'est entretenu avec la ministre belge de l'Énergie, de l'Environnement et du Développement durable, Marie-Christine Marghem.



Radio Habana Cuba